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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins am 

03.02.2022 

 
Wie auch schon im vergangenen Jahr fand die Mitgliederversammlung auch dieses 

Jahr als Online-Meeting statt. 

 

Beginn: 18:35 Uhr 

 

 

Teilnehmer:  Katharina Baiker-Thoma - Vorsitzende 

   Claudia Orb - stellvertretende Vorsitzende 

   Lucia Schließer - Schriftführerin 

   Reinhold Albrecht - Kassenprüfer 

   Peter Junginger - Schulleiter 

   Ariane Müller - Vorsitzende EB 

Nasma Idderhem – Schülersprecherin 

Luis Arnhold - Schülersprecher 

Stefan Birkenmaier - Personalrat 

   Claudia Heine 

   Christiane Litz 

   Isabel Karremann 

   Ulrike Schmid 

   Kerstin Kirberg 

   Gunda Herzog 

   Norbert Berwanger 

   Wiebke Günster 

 

= 17 Gesamtteilnehmer 

 

Agenda: 

 

1. Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

2. Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

3. Entlastung des Vorstands 

4. Neuwahlen des Vorstands 

5. Neue Ideen und Projekte 

6. Antrag auf Überführung der verbliebenen Charity-Walk-2012-Gelder in die 

Kasse für Musikprojekte 

7. Haushaltsplan 2022 

8. Sonstiges 
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Zu Punkt 1: Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

 

Im vergangenen Jahr fanden 3 Vorstandssitzungen, 1 erweiterte Vorstandssitzung 

sowie die Mitgliederversammlung am 02.02.2021 statt. Neu hinzu kam ein 

regelmäßiger Austausch zwischen Katharina Baiker-Thoma und dem Schulleiter Hr. 

Junginger. 

 

 

Im vergangenen Jahr konnte auch wieder der Schnuppernachmittag für die neuen 

Fünftklässler stattfinden und die Ausrichtung am 07.07.2021 hat sich sehr positiv auf 

die Mitgliederzahlen ausgewirkt. Erstmals fand dann am 20.07.2021 eine 

Helferhockete statt, bei der sich der Förderverein bei allen tatkräftigen Helfern für die 

Unterstützung bedanken konnte. Gemeinsam mit dem Elternbeirat wurde dann noch 

am 13.09.2021 das Einschulungscafe ausgerichtet. 

 

Des Weiteren gab Katharina Baiker-Thoma auch noch einen Überblick über die 

Aktionen und Projekte, die der Förderverein auch im vergangenen Jahr unterstützt 

hat: 

- Schulobst (startete wieder nach den Herbstferien) 

- Finanzierung einer Müslibox als „Nervennahrung“ für die Lehrer  

- Finanzierung von 2 Buchpreisen für die Abiturienten 

- Finanzierung von 13 Büchergutscheinen für die Absolventen des „Cambridge 

certificate“ 

- Zuschuss Nachruf Herrn Renkenberger 

- Armbänder als Geschenk für die Abiturienten 

- Zuschuss für die Anschaffung der Hausaufgabenplaner 

- Zuschuss für die Nikolaus Aktion der J2 

- Kasko-Versicherung für Eltern- und Schüler-PKWs im Rahmen von 

Schulveranstaltungen 

- Zuschuss Lehrerfortbildung bei Lions Quest 

- Zuschuss Vortrag für Eltern zum Thema „Cyber Mobbing“ 

- Verpflegung der SMV Tagung, die leider wegen der hohen Coronazahlen in 

der Schule stattfinden musste. Der Förderverein spendierte Pizza und Cola. 

- Hygieneartikelaktion des SMV. Nasma Idderhem bedankte sich für die 

Unterstützung und erzählte, dass es von allen Seiten sehr positives Feedback 

für die Aktion gab. Herr Junginger bedankte sich ebenfalls für die 

Unterstützung und berichtete, dass der Gemeinderat von der Aktion so 

begeistert war, dass in Zukunft alle öffentlichen Gebäude mit Hygieneartikel 

ausgestattet werden und der Gemeinderat die Finanzerung übernimmt. 

 

Anschließend erfolgte noch ein Überblick über die laufenden Ausgaben des 

Fördervereins: 

- Finanzielle Abwicklung der Einnahmen und Ausgaben des Elternbeirates und 

der SMV 
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- Finanzielle Abwicklung verschiedener Projekte, wie z.B. Fördersystem, 

Debating AG, Deutschförderung für Migranten, Spenden für PG-Mädelz-

Spielmannzug, SFZ-Außenstelle Biberach, Musikprojekt und 

zweckgebundener Einzelspenden. Neu kamen in diesem Jahr die PG-

Wildlinge dazu. 

 

 

Zu Punkt 2: Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

 

Da der Kassier Achim Müller krankheitsbedingt nicht teilnehmen konnte, übernahm 

Katharina Baiker-Thoma die Präsentation des Kassenberichtes. 

 

 

 
 

 



   

  Seite 4 von 9 

 

 

Kassenverwaltung / zweckgebundene Kassen: 

 

 
 

 

Mitglieder und Zahlungseingänge 

 

 
 

 

Im Anschluss an den Kassenbericht folgte der Kassenprüfungsbericht von Herrn 

Albrecht. Er bestätigte, dass alle Unterlagen vorhanden und übersichtlich gegliedert 

waren und dass die Kasse ordnungsgemäß und sorgfältig geführt wurde. Er sprach 

ein großes Lob an Achim Müller aus, der die Kasse seit Jahren so überaus korrekt 
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und sorgfältig führt. Anschließend beantragte er die Entlastung des Kassiers Achim 

Müller. 

 

Ergebnis: Ja  16 

  Nein  0 

  Enthaltung 0  

  1 Teilnehmer gab keine Stimme ab 

 

 

Zu Punkt 3: Entlastung des Vorstandes 

 

Claudia Heine beantragte die Entlastung des gesamten Vorstandes. 

 

Ergebnis: Ja  15 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

  1 Teilnehmer gab keine Stimme ab 

 

 

Zu Punkt 4: Neuwahl des Vorstands 

 

Katharina Baiker-Thoma stellte fest, dass die Mitgliederversammlung 

satzungsgemäß und fristgerecht einberufen wurde. 

 

Claudia Heine wurde von der Mitgliederversammlung als Wahlleiterin gewählt: 

 

Ergebnis: Ja  16 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

  1 Teilnehmer gab keine Stimme ab 

 

 

Wahl zur 1. Vorsitzenden: Wahlvorschlag Katharina Baiker-Thoma 

 

Ergebnis: Ja  17 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

 

 

Wahl zur stellvert. Vorsitzenden: Wahlvorschlag Claudia Orb 

 

Ergebnis: Ja  17 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  
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Wahl zum Kassier: Achim Müller hatte sich im Vorfeld bereit erklärt, sich für 1 

weiteres Jahr zur Wahl zu stellen.  

 

Ergebnis: Ja  17 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

   

 

 

Wahl zur Schriftführerin:  Wahlvorschlag Lucia Schließer 

 

Ergebnis: Ja  17 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

   

Alle Anwesenden nahmen die Wahl an, für Achim Müller nahm Katharina Baiker-

Thoma die Wahl stellvertretend an. Katharina Baiker-Thoma fragte nochmals die 

anwesenden Mitglieder, ob sich jemand vorstellen könnte, den Posten des Kassiers 

zu übernehmen.  

 

 

Zu Punkt 5: Neue Ideen und Projekte 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Wortmeldungen. 

 

 

Zu Punkt 6: Antrag auf Überführung der verbliebenen Charity-Walk-2012-Gelder 

in die Kasse für Musikprojekte 

 

Von Achim Müller kam im Vorfeld der Vorschlag, die Gelder vom Charity-Walk 2012 

in die Kasse für Musikprojekte zu überführen. Über den Antrag wurde wie folgt 

abgestimmt: 

 

Ergebnis: Ja  17 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

 

Die Planung für die Musikprojekte in diesem Jahr läuft bereits. u.a. ist das 

Frühjahrskonzert für den 17.Mai 2022 geplant. Wenn es stattfinden kann, wird der 

Förderverein wieder die Bewirtung übernehmen. 
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Zu Punkt 7: Haushaltsplan 2022 

 

Katharina Baiker-Thoma stellte den Haushaltsplan für 2022 vor: 

 

 

 
 

 
 

Der Haushaltsplan wurde besprochen und ohne Einwände angenommen. 
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Weiterlaufende und neue Projekte – sobald wieder möglich  

 

- Schulobst: nachdem ein Apfelspender gebaut wurde, kann die 

Schulobstaktion wieder stattfinden, da die Hygieneregeln eingehalten werden 

können 

- Anschaffung eines E-Lastenfahrrades für die Schule: diese Idee wurde von 

Herrn Junginger bei der erweiterten Vorstandssitzung angeregt. Die Schule 

hatte aus einer Erbschaft eine Spende von ca. 1500,- Euro erhalten und der 

Restbetrag wäre vom Förderverein finanziert worden. Da der Hausmeister ein 

teureres Elektromodell wollte, wurde der Vorschlag von Herrn Junginger 

zurückgezogen. Das Geld aus der Erbschaft wurde nun teilweise für die 

Anschaffung eines Tischkickers verwendet. 

- Materialen zur Buchbindeeinbindeaktion, Christiane Litz wird sich wieder um 

die Organisation kümmern, in diesem Jahr sollen auch ältere Schüler zur 

Mithilfe animiert werden 

- Unterstützung der Chöre und der Theater-AG 

- Unterstützung Krisenpräventationstag 

- Spenden an PG-Mädelz 

- Lehrerfortbildung für Lions Quest 

- Veranstaltungsbesuche / Exkursionen sobald wieder möglich 

- Mannschaftstrikots für die Schach-AG und die Debating-AG: Katharina Baiker-

Thoma steht weiterhin in Kontakt mit Sport-Heinzel und bemüht sich 

Probeexemplare zur Anprobe zu organisieren 

- Werbung von aktiven Mitgliedern und Öffentlichkeitsarbeit 

 

Es folgten noch Informationen über die Möglichkeiten, über Internet-Einkäufe ohne 

Mehrkosten Spenden an den Förderverein zu generieren. Im vergangenen Jahr 

kamen auf diese Art und Weise ca. 100.- Euro an Spenden zusammen. 

Von den anwesenden Mitgliedern kamen der Vorschlag, diese Möglichkeiten auf der 

PG-Homepage zu bewerben (Hr. Siessegger). Außerdem werden sich Ariane Müller 

vom Elternbeirat und Katharina Baiker-Thoma zusammensetzen und besprechen, 

wie über den Elternbeirat noch zusätzlich Werbung dafür gemacht werden kann. 

  

 

 

 

Zu Punkt 8: Sonstiges 

 

- Hr. Junginger informierte darüber, dass auf der PG-Homepage eine 

Bildergalerie über die Geschichte der PG-Mädelz ab den 60-er Jahren bis 

heute zu finden ist. 

- Nasma Idderhem fragte nach, wie sich die Unterschiede bei der Anzahl der 

neugewonnenen Mitglieder zwischen 2020 und 2021 erklären lässt. Katharina 
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Baiker-Thoma erklärte, dass es 2020 nicht möglich war, einen 

Schnuppernachmittag durchzuführen. Durch das Fehlen der persönlichen  

Kontaktaufnahme konnten daher in dem Jahr nur wenige neue Mitglieder 

gewonnen werden. 2021 war dies wieder möglich. 

   

 

 

Am Ende der Mitgliederversammlung bedankte sich Katharina Baiker-Thoma bei 

allen Anwesenden für ihre Teilnahme. 

 

Hr. Junginger bedankte sich beim Vorstand des Fördervereins und den Mitgliedern 

für die Unterstützung und das Engagement im vergangenen Jahr.  

 

Die Mitgliederversammlung endet um 19:30 Uhr 

 

Anmerkung: Die Abstimmungen erfolgten über das Abstimmungstool in 

BigBlueButton. 

 

 

 

Attenweiler, 05.02.2022 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls: 

 

 

 

 

 

 

Katharina Baiker-Thoma, 1. Vorsitzende  Lucia Schließer, Schriftführerin 

 

 

 

 


